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１ 所管からの報告事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い全て報告済みとした。

（１）プレミアム付商品券事業の実施状況

（２）総合交流ターミナルたきかわ指定管理者募集について

２ その他について

委員長から一般社団法人滝川青年会議所との意見交換会について説明があり、11月

14日午後５時30分から第二、第三委員会室で開催することに決定した。

３ 次回委員会の日程について

11月22日（金）10時から第一委員会室で開催することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長 荒 木 文 一 ○印



令和元年10月２日

滝川市議会議長 関 藤 龍 也 様

滝川市長 前 田 康 吉

経済建設常任委員会への説明員の出席について

令和元年９月12日付け滝議第80号にて通知のありました第５回経済建設常任委員会への説明員の出

席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

滝川市長の委任を受けた者

産業振興部長 鎌 田 清 孝

産業振興部次長 阪 本 康 雅

産業振興部産業振興課長 稲 井 健 二

産業振興部産業振興課長補佐 高 橋 浩 樹

産業振興部産業振興課係長 山 平 千奈都

産業振興部農政課長補佐 亀 田 忠 洋

産業振興部農政課係長 小 谷 友 宏

産業振興部農政課主事 山 下 大 地

（総務部総務課法制文書係）



第５回 経 済 建 設 常 任 委 員 会

日 時 令和元年 10 月７日（月）

午後１時 00 分

場 所 第一委員会室

○ 開 会

○ 委員長挨拶（委員動静）

１ 所管からの報告事項について

《産業振興部》

（１）プレミアム付商品券事業の実施状況 （資料）産業振興課

（２）総合交流ターミナルたきかわ指定管理者募集について （資料）農 政 課

２ その他について

３ 次回委員会の日程について

○ 閉 会



－１－

第５回 経済建設常任委員会

R1.10.7 (月 )13： 00～

第 一 委 員 会 室

開 会 １２：５７

委 員 長 ただいまより第５回経済建設常任委員会を開会いたします。

委員動静報告

委 員 長 委員は全員出席です。傍聴として、佐々木議員、安樂議員、報道は北海道新聞、

プレス空知の傍聴を許可します。

１ 所管からの報告事項について

委 員 長 それでは、１番、所管からの報告事項について、（１）、プレミアム付商品券事

業の実施状況についての説明を求めます。

（１）プレミアム付商品券事業の実施状況について

高橋課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

木 下 この商品券、おつり出るのでしょうか。

高橋補佐 商品券につきましては、500円券になっていまして、おつりは出ません。ですの

で、ご購入に来た方には必ず、おつりが出ませんので、500円以上のものをご購

入するときにお使いいただきますようにということでお願いしています。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みとします。

農政課、（２）、総合交流ターミナルたきかわ指定管理者募集についての説明を

求めます。

（２）総合交流ターミナルたきかわ指定管理者募集について

小谷係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

副委員長 まず、１点目が申請の資格条件の団体とは、任意団体や会社含めての団体のこ

とを指しているのですか。それと、あした発表になると思うのですけれども公

募要件の中に、指定管理料を払うのか払わないのか、その辺をお聞きをしてお

きたいと思います。

小谷係長 団体であることとは、任意団体や法人ということになります。

２番目の指定管理料については、公募の要綱の中には指定管理料を払うか払わ

ないか、収支を見て決めるというふうになってございます。指定管理料につい

ても含めた提案をいただくということにしております。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

本 間 重要だと思うので、お聞きします。既存の飲食店の取り扱いはどういうふうに

お考えなのか。

小谷係長 現在入っているレストラン福龍飯店は、管理組合と契約しておりますので、基

本的に管理組合が３月31日までの受託なので、そこまでという形になります。

それ以降につきましては新たな管理者が選定されたら、そこと交渉という形に

なります。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。
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三 上 指定管理に向けての要件に、道の駅たきかわの農産物に関して、地元の農産物

を扱うような、そういうような要件があるのかどうかということを伺っておき

たいと思います。

小谷係長 直売所につきましては、条例の中にも定まっておりまして、取り扱うことにな

っておりますので、直売所については、私のイメージだとそのまま引き続き何

らかの形で行われるというふうに思っていますし、そのように要件もつくって

おります。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

木 下 この道の駅の除雪関係の要件はどのようになりますか。

小谷係長 除雪につきましては、管理運営の中に含まれております。引き続き同じように

されるというふうに要件の中にも入っております。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

柴 田 経済建設常任委員会でこのことをお話しするのがいいのかどうなのかは別なの

ですけれども、経過として、この管理組合から運営困難だという申し出によっ

て、今回新たに公募するということはわかります。今後改善センターとの連携

という側面が出てくると聞いていたのですが、今見ると、あくまでも道の駅の

公募の関係で、改善センターとの連携、連担というところについては全く想定

されていないということで捉えていいのか確認をしたい。

阪本部次長 具体的な案につきましては現段階では出ておりません。ただ、同じ地域にあり

ますので、何とか今後連携できるような取り組みは必要かなと思っております。

公募に関しては連携ということは具体的には要件に入っていないところです。

また、先ほどの本間委員の質疑に答弁させていただきましたレストランの件で

すが、あくまでも指定管理者と滝川市が管理委託をさせていただきますので、

レストランにつきましては一回白紙になるということでご理解いただければと

思っています。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

２ その他について

委 員 長 それでは、２番、その他について、何かございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、私のほうから１件、滝川青年会議所と常任委員会の意見交換会につ

いてですが、11月14日木曜日17時半から19時ということで、場所は第二委員会

室、第三委員会室を予定しています。あくまでもＪＣ側の意見を積極的に聞く

という立場ですので、彼らから出てきている柱の案は、１つはインバウンドを

含めた外客誘致の方策と、もう一つは経済的な側面が強いと思うのですが、20

代、30代の滝川市の次世代の育成についてということです。10月16日に再度打

ち合わせをしまして、10月17日か18日くらいにはテーマと次第も含めて書面で

皆様にお知らせをしたいと思っております。進め方は調整中ですが、ＪＣさん

は月２回のうちの１回の例会扱いにしたいということで、恐らく全員で30名程

度出てこられるのでないかと想定をしております。理事長さんからご挨拶をい

ただきますが、議会を代表して本間副議長にご挨拶をいただこうかなと考えて

ございます。まだ詰まっておりませんが、もし何か聞きたいことがあればお受

けします。

渡 邊 ２項目上げられた中で、これは個人のというか、会派としてという意見の取り
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まとめが必要になるのか。

委 員 長 これは、ＪＣ側がこういうテーマで議員に考えをお伝えしたいということです

から、それをパソコンでスクリーンに映して説明するということなので、その

中で我々と意見交換をする形になります。我々がそのことについて何か方策を

考えるということではありません。

三 上 厚生常任委員会の意見交換会も11月14日午前中を予定しています。午前中にな

らないようにお願いしたいです。

委 員 長 相手方もあることで、もう動かしがたいので、予定通り17時半から開催予定と

します。恐らく当日は報道も入ります。よろしいですか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 ほかに何かございますか。

本 間 報道が入ることは大事なポイントになると思います。まずインバウンドのほう

は明らかに経済建設ですけれども、次世代育成については、相手にも経済建設

から逸脱しないよう注意してくださいと言っておかなければならないのではと

思う。それと提言にしたいという気持ちはわかるのですが、平易で聞いたら普

通の言葉だけれども、提言を受ける側としたらさっき渡邊委員がおっしゃった

みたいなことにもなりかねないということもあるので、その辺のことを伝えて

ください。改選前の議会改革特別委員会の中で、概略というかニュアンスまで

取りまとめてルール化したものがありますので、ぜひそれは見てほしい。見な

いで進めようとしているのがすごく気になる。ですから、もう一度皆さんで確

認して進めたらよろしいかなと思います。

委 員 長 わかりました。16日に再度そのことも含めてよく話を聞いてきます。多分経済

的、要するに若手経済人の育成という活動だと思うのですが、確認をして枠を

超えないように慎重にしたいと思います。よろしいですか。

（異議なしの声あり）

３ 次回委員会の日程について

委 員 長 次回委員会の日程については、11月22日金曜日10時を予定しています。よろし

いですか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 以上で第５回経済建設常任委員会を閉会いたします。

閉 会 １３：１７


